

42 - 20.12.1997

Rathaus lädt zum Besuch

m. NACKENHEIM – Nach dreijährigen umfassenden Innen- und Außenrenovierungen kann die Verwaltung wieder in das 1751 erbaute Rathaus einziehen. Bürgermeister Bardo Kraus und der Beigeordnete Siegbert Weber laden die Bürger für Sonntag, 4. Januar, zum „Tag der offenen Tür“ ein. Die offizielle Feier ist um 11 Uhr.

Von 12 bis 17 Uhr werden auch das Ortsmuseum am Kirchberg und die katholische Pfarrkirche St. Gereon geöffnet. Um 13.30 Uhr liest die Leiterin des Museums Ursula Bopp aus alten Ratsprotokollen des 19. Jahrhunderts. Um 14 Uhr folgt der historische Ortsrundgang und um 15.30 Uhr eine Führung durch die St. Gereon-Kirche. Das Rathaus bleibt bis 17 Uhr zur Besichtigung geöffnet.